



自立進取

校訓	不撓不屈 自立進取
----	--------------

学校教育目標：心豊かで活力に満ち 創造性あふれる 自立した生徒の育成

発行
校長 與那覇 覚

進級・入学おめでとう!

1 令和4年度教育活動スタート!!

小禄中学校新一年生の皆さん入学おめでとうござい
ます。そして、新2・3年生の皆さん進級おめでとう
ございます。4月7日の始業式、8日の入学式が無事
終了し、令和四年度の教育活動がスタートしました。
1年生232名、2年生227名、3年生255名、計714名の生
徒数でスタートしました。昨年から全学年で35人学級
が認められ、1年生7クラス、2年生7クラス、3年生8ク
ラスです。昨年と違うのは、2年、3年の学年フロアが
教室数の関係で逆になっています。少人数の学級です
ので個々の生徒に対する支援がスムーズに進められる
ことを期待しています。

さて、4月は多くの方との出会いの時。「一期一会」と
いう諺にあるとおり、「一生に只一度の出会いという思
いで、出会った人を、そしてこの出会いを大切にしま
う。」この出会いが、君達一人一人の価値観を変え、
新たな目標や生き方を変えてしまうような貴重な出
会いになるかもしれません。この新しい出会いの中、学
校生活が充実したものになるよう願っています。

しかし、ご存じのように、「新型コロナウイルス」
感染拡大が続いていて、今後どのような対応を求めら
れるか分からない状況です。学校は、生徒の皆さんが
安心・安全に授業や諸活動に取り組める環境であるこ
とが何よりも大切だと考えています。できうる限りの
感染予防対策を施し、保護者の皆様にもご理解ご協
力をいただきながら、小禄中学校の教育活動を充実さ
せていきたいと考えていますので、生徒のみなさん協
力をお願いします。

本校の目指す生徒像は、

- うるわしい心をもつ生徒
- 自ら学び考え行動する生徒
- 健康で自他の生命を尊重する生徒
- 勤労を尊び自ら進んで働く生徒



の4つです。

自ら考えて行動する、自他の生命を尊重する。まさ
に今の状況を乗り越えるために必要な力ですね。令和
4年度は、もう始まっています。しっかり生活リズム
を整え1日を計画的に過ごす。学校だけでなく、家庭
学習にもしっかり取り組み、学ぶ習慣を身につけてい
きましょう。体調管理や新しい生活スタイルにも注意
深く取り組んでいきましょう。



保護者の皆様へ

小禄中学校校長の
【與那覇 覚(ヨナハ
サル)】でございます。本校3年目を迎えます。今年
度も宜しくお願ひします。コロナ禍の影響が2年以
上も続く中、保護者の皆様の感染拡大防止へのご協
力もあり、学校内感染を防止する事ができ、概ね無
事に教育活動を進めることができました。感謝申し
上げます。しかし、感染予防を優先したとはいえ、
多くの体験活動の場面が制限されてしまったことは、
非常に残念に感じております。先行きが見通せない
状況が続きますが、生徒・職員知恵を出し合い、教
育活動の充実に向け工夫して取り組みを進めてまい
りますので、保護者の皆様のご理解とご協力を宜し
くお願い致します。

さて、今年度の学校経営の理念として、生徒・保護
者・地域の皆様に信頼され「生徒が進んで通い、保護
者が安心して通わせ、地域の皆様に開かれた学校」づ
くりを目指し、全職員一丸となって教育活動を実践
していきたいと考えています。小禄中学校には「不撓

不屈」「自立進取」という
素晴らしい校訓があり、
その目指す学校像を思い
描きながら支援を行って
まいります。一層、盤石
な実践にするためにも保
護者・地域の皆様方のお
力添えを宜しくお願ひし
ます。生徒達のより良い
自己実現に向け連携・協
力のほど宜しくお願ひ致
します。



令和4年度 新任職員紹介

教科	氏名	教科	氏名
教頭	玉城 実	社会	比嘉 峻也
理科	新城 由一朗	社会	玉城 淳
理科	友利 玄輝	国語	松川 志乃
理科	宮城 克成	音楽	國仲 美沙紀
数学	石川 雄也	美術	田 重子
数学	我那覇 亮	体育	新里 陽月
数学	友寄 隆徳	数学	久米美沙紀(非常勤)
数学	金城 正人	司書	高江洲 美里
英語	瑞慶覧 美智子	事務	比嘉 ルリ子
英語	原 学	小中	喜瀬 乗英
社会	玉木 幹雄	初任	上江田 賢也